



Antofagasta, 22 de marzo de 2023

Estimados Apoderados,

Junto con saludarlos cordialmente, nos dirigimos a ustedes para aclarar una información que ha estado siendo difundida por algunas personas a través de WhatsApp y otras redes sociales.

Efectivamente, nos hemos enterado de que se ha difundido información falsa respecto de supuestos “intentos de secuestro” a estudiantes de nuestra comunidad escolar, que se estarían realizando por parte de desconocidos. Quisiéramos informar a ustedes que no existe ni ha existido tal situación en nuestro colegio, ni denuncia formal al respecto.

Así mismo, quisiéramos reafirmar a todos ustedes el hecho de que nuestro colegio es y seguirá siendo un espacio seguro para todos nuestros estudiantes y que, si hubiera alguna situación que eventualmente pudiera poner en riesgo la integridad de los mismos, tengan la seguridad de que el colegio actuará debidamente, aplicando sus protocolos y denunciando dicha situación a las autoridades competentes.

Les recordamos que difundir informaciones falsas, tergiversadas o no debidamente confirmadas pone en peligro la tranquilidad y la salud emocional de toda la comunidad escolar, pero especialmente, de nuestros estudiantes más pequeños, quienes son los más afectados cuando se adultera información, se hace caso a rumores infundados o se magnifican situaciones cotidianas de malentendidos o errores involuntarios.

Por todo lo anterior, les solicitamos encarecidamente no difundir información delicada o sensible sin antes corroborarla con una fuente directa de nuestro colegio, usando para ellos los canales oficiales y siguiendo el conducto regular.

Esperando haber aclarado los hechos y solicitando a todos que, en lo sucesivo sigan comunicándose con el Colegio frente a dudas o consultas de cualquier tipo que tengan como apoderados, les saluda cordialmente,

**EQUIPO DIRECTIVO**